

S'inscrire |
Se connecter

Lire le journal.



Lundi 21 Décembre 2015

Région › Marne

Publié le Mardi 15 Décembre 2015 à 19h01

La chambre d'Agriculture du Grand Est installée aujourd'hui à Châlons-en-Champagne

Julien Bouillé

La nouvelle chambre d'Agriculture du Grand Est a été installée hier à Châlons-en-Champagne.

La nouvelle chambre d'Agriculture du Grand Est a été installée hier à Châlons-en-Champagne, ville qui a été désignée siège de cette institution. Son président est Jean-Luc Pelletier.

Agriculteur dans la Meuse à Brillon-en-Barrois, ce dernier est le président sortant de la chambre de Lorraine. Le 1^{er} vice-président est Jean-Paul Bastian, président de la chambre d'Alsace, son homologue marnais, Maximin Charpentier, étant 2^{ème} vice-président.

Le groupe La Voix
Mentions légales
Aide
[CGV](#)
[CGU](#)
Contactez-nous